

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan serta hasil yang diperoleh seperti yang telah didiskripsikan pada bab-bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan bahwa :

Setiap PKL yang berjualan di *car free day* mengambil keuntungan sekitar 10% sampai dengan 40% dari setiap dagangan yang dijual. Dengan rata-rata modal kerja yang bervariasi sesuai dengan barang dagangan yang dijual. PKL yang berjualan di *car free day* mengalami peningkatan pendapatan 2 kali lipat dibandingkan dengan hari-hari biasa. Melihat hasil ini maka kesejahteraan PKL yang berada di *car free day* juga meningkat.

#### B. Keterbatasan Penelitian

1. Peneliti ini berinteraksi dengan fakta yang diteliti sehingga tidak menutup kemungkinan dalam memberikan analisis ada yang bersifat subyektif yang di latar belakang pola pikir peneliti sendiri.
2. Kurang luasnya sampel penelitian sehingga kemungkinan adanya data yang belum sepenuhnya diambil.
3. Kemungkinan adanya kesalahan yang ditimbulkan oleh para informan karena kurangnya tingkat pemahaman tentang pertanyaan-pertanyaan yang diajukan.
4. Peneliti ini hanya bagian terkecil dari studi keilmuan tentang Pedagang Kaki Lima dan masih banyak hal-hal yang lebih menarik untuk di kaji dan dipelajari lebih lanjut guna menambah pengetahuan tentang Pedagang Kaki Lima.

### C. Saran

Untuk penelitian selanjutnya semoga keterbatasan atau kekurangan-kekurangan yang ada dalam penelitian ini dapat terlengkapi dan akhirnya mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik.

Berdasarkan hasil penelitian ini maka peneliti dapat mengemukakan bahwa hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan informasi dan memicu penelitian berikutnya yang memiliki kesamaan penelitian. Dengan memperhatikan keterbatasan yang ada di dalam penelitian ini diharapkan peneliti yang akan datang mampu menggunakan rasio akuntansi lainnya sehingga data yang digunakan dapat dikembangkan lebih luas dari penelitian ini.

### D. Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayahnya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Penulis sadar bahwa dalam penyusunan skripsi yang berjudul : **“Analisis Kegiatan PKL Pada Acara *Car Free Day* Di Alun-Alun Simpang Tujuh Kudus Untuk Meningkatkan Perekonomiannya Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus PKL Di Acara *Car Free Day*)”**, penelitian ini masih banyak kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dalam penelitian ini. Dan semoga penyusunan skripsi ini dapat memberikan manfaat dan wawasan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Akhirnya tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga mendapatkan balasan pahala berlipat dari Allah SWT. Amin Ya Robbal Alamin.....